

## Diskusi Pendidikan Anak oleh Aisyiyah Malaysia

Senin, 19-11-2012

```
(function(d, s, id) { var js, fjs = d.getElementsByTagName(s)[0]; if (d.getElementById(id)) return; js = d.createElement(s); js.id = id; js.src = "//connect.facebook.net/en_US/all.js#xfbml=1"; fjs.parentNode.insertBefore(js, fjs); }(document, 'script', 'facebook-jssdk'));
```



**Kuala Lumpur** -- "Anak adalah amanah

Allah yg harus dijaga. Salah satu bentuk tanggung jawab orang tua dalam menjalankan amanah Allah ini adalah dgn memberikan pendidikan yg terbaik, terutama dalam pendidikan agamanya, dan juga menyalurkan bakat dan minat anak." Demikan disampaikan oleh Uswatun Hasanah dan Nadia Abdat, mahasiswa S3 fakultas Pendidikan Universitas Islam Internasional Malaysia atau sering disebut Universiti Islam Antarabangsa (UIA), yang menjadi pembicara dalam forum IDD (Inter-Disciplinary Discussion) pada hari Sabtu, 19 November 2012 di UIA yang berjudul "*Mengenal lebih dekat buah hati kita*" .

Program IDD atau diskusi antar disiplin ilmu ini sudah ketiga kalinya diadakan oleh bidang Riset dan Publikasi Pimpinan Cabang Istimewa Aisyiyah (PCIA) yg dikoordinatori oleh Amy Mardhatillah setelah sebelumnya diselenggarakan pada [bulan Mei](#) dan Juni dengan tema yang berbeda.

Dalam tema kali ini, Nadia abdat juga memaparkan tentang multiple intelegencies / kecerdasan pelbagai pada anak. Nadia juga menekankan bahwa setiap anak itu jenius. "Dan kejeniusan itu tidak selalu dihubungkan dengan akademis, tetapi juga pada ketrampilan tertentu. Orang tua selayaknya dapat mengenali potensi anak dan mengarahkannya, bukan memaksakan kehendak orangtua" paparnya.

Acara IDD yang dihadiri oleh sekitar 15 orang ini, dimulai pkl 10.30 diawali dengan doa dan zikir pagi oleh

Renny Riesnawati selaku wakil ketua PCIA, dan selesai pukul 1 siang diakhiri dengan pemberian ucapan terimakasih dan foto bersama pembicara dan peserta diskusi. Alhamdulillah program ini mendapat sambutan yang hangat baik dari pengurus, anggota, mapun simpatisan PCIA, terutama dari kalangan kampus. (*Nita*)

**Berita terkait:**

- [Diskusi Seputar Wanita](#)
- [Sambut Milad Ke-100 Tahun: Muhammadiyah Malaysia Ngaji Tauhid di Masjid dan Baksos di Rumah Kongsu TKI](#)